

# La sala de estudio de Amurrio abrirá por la tarde desde el jueves al 25 de septiembre

EL CENTRO DE LECTURA FUNCIONARÁ, SIN SERVICIO DE PRÉSTAMO, DE 16.15 A 20.30 HORAS

La biblioteca, integrada en la red vasca ESBN, reanudará su horario habitual el 26 del próximo mes

ARACELI OIARZABAL

AMURRIO. De cara a ofrecer a los estudiantes un lugar apropiado para la preparación de exámenes, el Ayuntamiento de Amurrio ha decidido adelantar la apertura de la biblioteca municipal, que ha permanecido cerrada durante la celebración de las fiestas patronales.

De esta forma, desde el jueves hasta el próximo 25 de septiembre, la sala de lectura de esta villa ayalesa -situada en el edificio de La Casona- estará funcionando en horario de 16.15 a 20.30 horas, aunque durante este período no habrá servicio de préstamos.

En la actualidad, el número de volúmenes de la biblioteca municipal de Amurrio -con cerca de 3.500 personas con carné de socio- asciende a un total de 23.660 publicaciones. De éstas, 16.829 libros se encuentran en la biblioteca de adultos y los 6.831 restantes en la infantil.

La Biblioteca Municipal de Amurrio reanudará su actividad y horario normal el próximo 26 de septiembre. A partir de esa fecha, la sala

de adultos se podrá visitar en horario de 09.30 a 13.15 horas y de 16.45 a 20.00 horas de lunes a viernes y de 09.30 a 13.30 horas los sábados. Mientras, la biblioteca infantil está abierta al público de lunes a viernes de 16.45 a 20.00 horas.

La novedad del nuevo curso vendrá marcada por la inclusión de este servicio en el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi (SNBE). Se trata de la tercera fase de un proyecto del departamento de Cultura del Gobierno Vasco, que tiene por objeto la realización de un catálogo colectivo para todos los centros de lectura que se integren en la citada red, de forma que puedan compartir recursos, así como ahorrar tiempo y costes en los procesos técnicos, al mismo tiempo que ofrecerán al usuario un servicio de mayor calidad.

**VENTAJAS** La integración de la Biblioteca amurriarra en el SNBE -finalizada a las puertas de la pasada primavera, con el necesario reetiquetado de todos sus volúmenes- permitirá a sus usuarios utilizar el ser-



Dos personas conversan en el interior de una biblioteca. FOTO: E.S.P.

vicio de préstamo de volúmenes de cualquier biblioteca vasca con un carné único. De esta forma, si un amurriarra no encuentra en su centro de lectura un título, se le informará en qué biblioteca está disponible y podrá acudir a la misma a solicitar su préstamo.

Además, las bibliotecas del SNBE que se integren en este proyecto dispondrán de una serie de ventajas como catalogación cooperativa, carné único de lector, potenciación del préstamo interbibliotecario, políticas comunes de catalogación y préstamo y reclamaciones.

**La incorporación a la SNBE permite a los amurriarras el uso de cualquier biblioteca vasca con el carné único**

Para el buen funcionamiento de este proyecto, el departamento de Cultura del ejecutivo autonómico se hará cargo del mantenimiento de las licencias del programa de gestión bibliotecaria, formación del personal bibliotecario y asistencia técnica durante toda la jornada laboral. Por lo que respecta al coste que ha supuesto el reetiquetado de los ejemplares de la biblioteca, ha sido asumido a partes iguales entre Gobierno Vasco y Ayuntamiento, que también ha hecho frente al coste económico y personal de la emisión del carné único de lector.